

Der Tag, an dem ich mein Auto verkaufte

Rückblick auf meine Jahre mit dem Smart Roadster

Willem L. Middelkoop

Feb. 13, 2020



Diese Woche habe ich mein Auto verkauft, ich besitze nun keins mehr. Für mich ist das eine ziemliche Veränderung, da ich über die Jahre verschiedene Sportwagen besessen habe, die für mich wie ein Hobby waren. Meine Entdeckung des Radsports und die Geburt meines Sohnes haben das geändert. Aber wenn Sie nach einem Grund suchen, sich einen Sportwagen zu kaufen, lesen Sie weiter!

Smart Roadster

Alles begann im Jahr 2010, als ich meinen ersten Smart Roadster bekam. Der Smart Roadster (Modell W452) ist ein zweitüriger, zweisitziger Sportwagen, der 2003 von Smart

eingeführt wurde. Es ist ein lustiges kleines Auto, basierend auf einer gestreckten Plattform des [Smart Fortwo city coupe](#).



Smart Roadster - feuerrot

Der Smart Roadster wird von dem Mercedes-Benz Turbolader 3-Zylinder Suprex Motor (60kW, 80PS) angetrieben, der sich im Heck des Fahrzeugs befindet. Es ist ein winziger Motor, aber das ist das Auto auch, es wiegt etwa 800 kg. Kombiniert mit dem Hinterradantrieb, griffigen Reifen und einem F1-Schaltwippen-Getriebe ist dies eine ideale Mischung für Fahrspaß!



Mercedes-Benz 3-Zylinder Suprex Motor



Griffige Reifen sorgen für satten Kontakt mit dem Asphalt



Smart Roadster lenken - beachte die Schaltwippen im F1-Stil

Obwohl es ein winziger Sportwagen ist, ist der Innenraum recht ordentlich, auch wenn man etwas größer ist (wie ich $\pm 1,93$ m). Auf dem Armaturenbrett befinden sich zusätzliche Anzeigen, die die Sportwagen-Atmosphäre verstärken.



Extra sportliche Anzeigen im Armaturenbrett: Turbodruck und Motortemperatur



Der Innenraum des Wagens ist recht geräumig - selbst wenn man groß ist

Fahrspaß

Das Beste, was man mit einem Smart Roadster machen kann, ist, sich auf den Weg zu machen und zu fahren! Seine Fahreigenschaften ähneln denen eines Gokarts. Man fühlt sich der Straße sehr nah, was die Geschwindigkeitswahrnehmung verstärkt.



Fahre meinen Smart Roadster in den Pyrenäen (Frankreich)

Wenn Sie irgendwo (in Süd-)Europa eine kurvenreiche Straße finden, werden Sie den Smart Roadster von seiner besten Seite genießen. Stellen Sie sich eine straßenzugelassene Achterbahn vor, die Sie stundenlang zum Lächeln bringen wird!



Kurvige Bergstraßen - purer Spaß in einem Roadster! (nahe der französisch/spanischen Grenze)



Ein bisschen 'auf und ab' in der hügeligen Landschaft genießen



Unbedingt die Autobahn meiden, die Landstraßen nehmen (in Spanien, in der Nähe von Alicante)



Cabrio-Dach öffnen und das Wetter genießen, ist wie draußen spielen für Erwachsene (gib es zu: in jedem von uns steckt ein Kind!)

Smart Roadsters sind sehr praktisch

Entgegen der landläufigen Meinung ist der Smart Roadster in der Tat ein sehr praktisches Auto. Im Laufe der Jahre habe ich viele verschiedene Gegenstände transportiert, Computer, Fernseher, Gemälde, Kanus... und ich habe sogar eine Frau abgeholt!



Der geräumige Kofferraum ist groß genug für ein oder zwei Laptops



Mit drei Gurten und etwas Pappe lassen sich Gemälde aller Größen problemlos transportieren



Lass deine Freundin zu Hause, wenn du größere, wichtigere Dinge transportieren musst, wie diesen HP DL380 Gen8 Server



Wer braucht schon einen Bootsanhänger?



Mit den passenden Blumen findest du vielleicht sogar eine nette Braut!



Das offene Dach dient gleichzeitig als ergonomische Ladeluke



Parkhaus voll? Denk nochmal nach!



Der Smart Roadster passt in einen Schuhkarton, bewahre ihn unter deinem Bett oder neben deinem Rasenmäher auf

Abschied nehmen

Die Zeiten ändern sich und ich mich auch. Meine Entdeckung des Radfahrens gibt mir ein Gefühl von Freiheit, das über das eines Autos hinausgeht. Im Gegensatz zu den offe-

nen und kurvenreichen Landstraßen in Südeuropa machen die verkehrsreichen Straßen in den Niederlanden heutzutage viel weniger Spaß beim Fahren. Verkehr, Bremsschwellen, Geschwindigkeitsbegrenzungen und abgelenkte Fahrer erfordern Ihre ständige Aufmerksamkeit und nehmen Ihnen den Spaß.



Die Ankunft des Familienautos...

Das Familienauto meiner Frau, ein Dacia Duster, ist überraschend praktisch. Ich gebe es nur ungern zu, aber er ist vielleicht sogar praktischer als mein geliebter Smart Roadster. Er hat mehr Türen, mehr Sitze und mehr Platz für Dinge, von denen ich nicht wusste, dass man sie braucht (mit Kindern). Er kann sogar mein Fahrrad transportieren!

Kein Auto mehr besitzen

Das brachte mich an den Punkt, an dem ich mich fragte: Brauche ich wirklich ein eigenes Auto? In unserer westlichen Kultur erfüllt ein Auto mehrere Zwecke, da es sowohl ein Transportmittel als auch ein Statussymbol ist.

Um von A nach B zu kommen, kann ich mein Fahrrad, den Bus, die U-Bahn, den Zug oder ein Carsharing-Auto benutzen (entweder von meiner Frau, einen Mietwagen oder von Freunden). Gerade in einem dichten Stadtgebiet wie der Region Amsterdam braucht man wirklich kein eigenes Auto, um irgendwohin zu gelangen.

Statussymbol

Bleibt noch das [Auto als Statussymbol](#). Nachdem ich im Laufe der Jahre verschiedene Autos besessen habe, habe ich aus erster Hand erfahren, welchen Unterschied es macht, ob man ein billiges oder ein teures Auto besitzt.

Betrachten Sie diese Autos, die ich besessen habe; stellen Sie sich eine Person vor, die sie fährt. Was würden Sie von ihr denken?



Opel Kadett Cabrio 1.6i Bertone



Smart Roadster - ganz in Schwarz



Mercedes-Benz SLK55 AMG V8 5.5L

Wahrscheinlich kommen Sie bei diesen verschiedenen Autos zu unterschiedlichen Antworten. Das ist der Punkt: Das Auto kommuniziert. Selbst wenn Ihnen die Leistung Ihres Autos als Statussymbol egal ist, anderen Menschen ist es das nicht. Es ist daher etwas, das man beim Kauf berücksichtigen sollte.

Vielleicht liegt es daran, dass ich älter werde, aber Autos und Status sind mir nicht mehr so wichtig. Ich denke, es ist viel wertvoller, gesund zu **sein** und Zeit in Freiheit mit Freunden und Familie verbringen zu **können**.

Fazit

Wenn Sie auf der Suche nach echtem, unverfälschtem Fahrvergnügen sind, dann ist der Smart Roadster ein absolut spaßiges Auto! Machen Sie eine Spritztour ins Grüne, genießen Sie die Sonne, riechen Sie die Bäume, hören Sie den kleinen Motor arbeiten.

Obwohl er überraschend praktisch ist, sollten Sie sich nur einen zulegen, wenn Sie wirklich gerne Auto fahren. Heutzutage gibt es mehr Möglichkeiten, von A nach B zu kommen. Fordern Sie sich selbst heraus, über den gängigen Gedanken hinauszugehen, dass Sie ein Auto besitzen sollten!